
O programa Pé de Meia, do Governo Federal, 
começou, nesta terça-feira, 26, a fazer os pagamentos 
para os estudantes do ensino 
médio de escolas públicas que 
fazem parte de famílias carentes 
cadastradas no CadÚnico. O 
primeiro pagamento de R$ 200, 
referente à matrícula, será 
realizado de acordo com o mês 
de nascimento dos alunos.

Os estudantes podem 

verificar se foram contemplados através do aplicativo 
Jornada do Estudante, desenvolvido pelo Ministério da 

Educação. Será pago, no total, 
R$ 9.200 para os estudantes que 
concluírem o ensino médio. 

O deputado federal Pedro Uczai 
(PT), relator do projeto de lei 
que criou o programa, afirmou 
que só em Santa Catarina, cerca 
de 25 mil estudantes serão 
beneficiados.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O cenário político de Balneário Camboriú está 
movimentado para as próximas eleições. Isto porque 

o prefeito municipal, Fabrício Oliveira, divulgou uma 
nota à imprensa afirmando que, ao contrário do que 
foi anunciado, não sairá do PL e também não apoiará a 
candidatura do deputado estadual Humberto Oliveira (PL) 
para que o suceda na prefeitura da cidade.

Fabrício, que também é presidente do PL no município, 
afirmou que já havia comunicado ao governador Jorginho 
Mello (PL) e que nos próximos dias irá divulgar o nome de 
quem o partido irá apoiar localmente.

Sobre os motivos pelo quais não estará ao lado de 
Humberto Oliveira, explicou: “Sem qualquer demérito 
pessoal, gostaria de destacar dois motivos principais 
para essa decisão: primeiro, o fato de ele assumir o 
compromisso em várias reuniões com a sociedade 
organizada e com nosso grupo em permanecer na 
Assembleia Legislativa pelos 4 anos para contar com 
nosso apoio em sua eleição como deputado estadual 
em 2022, acordo que naquele momento foi enfático ao 
prometer que cumpria sob qualquer hipótese, e que agora 

ignora e tentar romper. E também pela demonstração 
que este comportamento destoa com valores e princípios 
republicanos que compartilho, que guiam nosso projeto 
para a cidade”.

“Sem qualquer demérito”, mas as palavras de Fabrício 
já dizem muita coisa.

Outra notícia que mexeu com a política local, foi o anúncio 
da filiação de Jair Renan Bolsonaro ao PL, nesta terça-
feira, 26, em Balneário Camboriú, onde vai concorrer a 
uma cadeira de vereador. Diferente do que estava sendo 
aguardado e projetado, o filho 04 de Bolsonaro entrou no 
partido sem pompa e circunstância e sem a presença do 
pai, como estava sendo esperado pelos colegas de partido. 
Jair Renan publicou a novidade com uma foto ao lado do 
governador Jorginho Mello (PL) em suas redes sociais. 

“Compatriotas sulistas, quero comunicar a todos vocês 
que hoje eu me filiei ao PL, sou pré-candidato a vereador 
em Balneário Camboriú. Quero agradecer ao Governador 
Jorginho Mello por essa grande honra em fazer parte do 
time PL. Ao povo catarinense: saibam que estou nessa 
guerra até depois do fim, por nossa Liberdade!”

Agito nas eleições de Balneário Camboriú

Programa Pé de Meia

Procon SC nos estádios
O diretor do Procon Estadual, Roberto Salum, notificou o 

Criciúma Esporte Clube, juntamente com o Brusque Futebol 
Clube, para que façam cumprir a Portaria 35, da Secretaria 
Nacional do Consumidor (Senacon), que permite o acesso 
gratuito com garrafas de uso pessoal contendo água 
potável em eventos promovidos em dias de extremo calor.

Salum pediu ao presidente da Federação Catarinense de 
Futebol, Rubens Renato Angelotti, auxílio nesta questão, a 
fim de evitar um possível conflito com os clubes.

Caso não seja cumprida a determinação, os clubes serão 
multados em R$ 1 milhão, podendo ainda sofrer sanções de 
paralisação do evento.

Concurso TJSC
O Tribunal de Justiça de Santa Catarina acaba de lançar 

novo concurso público para ingresso no quadro de pessoal 
do Poder Judiciário de Santa Catarina. As vagas são para 
formação de cadastro de reserva, para os cargos de 
analista administrativo, analista jurídico, assistente social, 
engenheiro civil, engenheiro eletricista, oficial de justiça 
e avaliador, e técnico judiciário auxiliar. Os aprovados, 
durante o prazo de validade do concurso, servirão para a 
recomposição gradativa do quadro de pessoal do Judiciário 
catarinense. O edital foi publicado no site da Fundação 
Getulio Vargas (FGV) e as inscrições para o concurso 
estarão abertas no período de 27 de março a 25 de abril.

Tecnologia na saúde
A Secretaria de Estado da Saúde (SES) lançou o Portal de Informações em Saúde do Centro de Informações 

Estratégicas para a Gestão do Sistema Único de Saúde de Santa Catarina (CIEGES/SC). A nova plataforma traz 
informações epidemiológicas, dados e estudos sobre a saúde pública catarinense. E nesta quarta-feira, 27, será lançado 
o APP de monitoramento e manejo clínico de pacientes com dengue. A tecnologia será mais uma das estratégias 
utilizadas por Santa Catarina para reduzir a gravidade dos pacientes que chegam à rede de saúde.

Foto: Agencia Brasil
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pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Operação Limpeza Urbana
O Prefeito de Ponte Alta do Norte, seus dois filhos e o Secretário Municipal de Administração, Planejamento e Finanças 

viraram réus na Operação Limpeza Urbana, deflagrada pelo Ministério Público de Santa Catarina (MPSC) para desarticular 
um suposto esquema que atrelava empresas de limpeza urbana a um escritório de contabilidade. Os quatro suspeitos agora 
respondem a uma ação penal por associação criminosa e concussão, que é usar um cargo público para exigir vantagens 
indevidas. A Operação Limpeza Urbana foi deflagrada em janeiro deste ano. De acordo com a denúncia, o prefeito e o 
secretário criaram o programa Cidade Bonita para contratar os serviços de conservação e limpeza urbana. Nesse contexto, 
os interessados em trabalhar eram obrigados a constituir empresa, necessitando de uma assessoria contábil. Então, eles 
eram direcionados pelos agentes públicos para o escritório de contabilidade dos filhos do Prefeito e ficavam sabendo que só 
poderiam prestar os serviços se devolvessem quantias mensais. 


